

2024年度 ニチキッズ国分寺ひよし保育園 自己評価総括表

地域社会における保育施設として、その運営や保育内容について、自らの保育実践を振り返り、自己評価を行いましたので、その結果を以下の通り公表いたします。

また、本自己評価の結果を踏まえ、今後も更なる専門性の向上や保育実践の改善に努め、より一層質の高い保育の実践を目指してまいります。

評価方法		
保育士等（全職員）の自己評価	評価期間	2025年1月6日（月）～3月3日（月）
	実施方法	全職員に自己評価について趣旨を説明し自己評価を実施した。
保育施設の評価	評価日	2025年3月3日（月）
	実施方法	全職員の意見をまとめ、職員会議で共有し園としての課題及び改善策を検討し決定した。

項目ごとの評価	
保育理念	「おもいっきり遊ぶおもいっきり学ぶ」の保育理念に則り、子ども一人ひとりのありのままの姿を受け入れてきた。次年度も、子どもも保育者もおもいっきり遊びおもいっきり学べるように環境を整えていきたい。また、地域交流も進めていきたい。
子どもの発達援助	子どもの最善の利益を考え、一人ひとりの子どもの育ちを共有し、遊びを通してその子にあった発達の支援に取り組めた。戸外遊びを通し、体を十分に使うことや自然事象にも目を向ける事を意識した。
保護者に対する支援	保護者参加の行事を予定通り行い育ちを共有できた。その日の子どもの様子や行事の姿を連絡帳やホームページ、写真販売、動画配信にて伝えてきた。働きながら子育てをする保護者の気持ちに寄り添い、いつでも相談できる関係性を作り、取り組めた。
保育を支える組織的基盤	子どもの日々の健康状態を常に把握し、保育士・看護師・栄養士と連携をとり、施設の衛生面・安全面に留意してきた。今後、園の内外における研修等に参加し、保育の質の向上に努めていきたい。

総評
園の保育理念や保育目標を理解した上で、子どもたちにあった保育計画を立て、おもいっきり遊び、おもいっきり学ぶことができた。環境を整える事で0～2歳児クラスは愛着関係を大切に、遊びを通してひとりひとりの発達を見守ることができた。また、3～5歳児クラスは主体性を大切に、STEM教育を通して、集団で活動する楽しさや発見を伝える事ができた。次年度に向けては、子どもたちがたくさんの経験や体験ができる活動を取り入れ、子育て支援にも取り組んでいきたい。